

Rilis Humas Kota Bima:

Penyerahan Berbagai Bantuan dan Penghargaan Warnai Malam Tasyakuran

Puncak perayaan Hari Ulang Tahun Kota Bima ke-17 diwarnai berbagai penyerahan bantuan dan penghargaan oleh Walikota Bima. Penyerahan SK Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Kota Bima juga menjadi salah satu agenda yang dilaksanakan pada malam tasyakuran di halaman kantor Walikota Bima pada Rabu malam, 19 April 2019.

Rangkaian penyerahan bantuan diawali penyerahan CSR dari Bank Negara Indonesia (BNI) berupa 1 unit ambulans dengan total anggaran sebesar Rp. 270 juta. Penyerahan ini dilakukan oleh pimpinan BNI Cabang Bima kepada Walikota Bima H. Muhammad Lutfi, SE, didampingi oleh Wakil Walikota Bima Feri Sofiyan, SE, Sekretaris Daerah Kota Bima Drs. H. Mukhtar, MH, dan Kepala Dinas Kesehatan Kota Bima Drs. Azhari MM, disaksikan oleh Gubernur Nusa Tenggara Barat Dr. Zulkieflimansyah.

Selain itu, penyerahan CSR dari Bank NTB Syariah oleh Kepala Bank NTB Syariah kepada Walikota Bima. Bantuan yang diberikan berupa payung untuk pedagang kaki lima (PKL) Kota Bima sejumlah 70 unit dengan total anggaran sebesar Rp. 100 juta.

Beberapa penghargaan juga diberikan dalam rangka Hari Ulang Tahun Kota Bima ke-17 Tahun 2019 dengan berbagai kategori yang diusulkan oleh berbagai instansi diantaranya Dinas Lingkungan Hidup, Dinas Pertanian, Dinas Sosial, Dinas Koperindag, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Keluarga Berencana, Dinas Perikanan dan Kelautan, serta BAZNAS Daerah Kota Bima.

Nama-nama penerima penghargaan yakni: (1) Tasmin sebagai Tenaga Kebersihan Teladan; (2) Salahuddin, S.Pd.I, sebagai Ketua Kelompok Mata Air Teladan; (3) Mardiana Sebagai Tenaga Harian Lepas, Tenaga Bantu Penyuluh Pertanian (THL-TBPP) Teladan; (4) H. A. Majid sebagai Petani Berprestasi; (5) Junaidin sebagai Kelompok Tani Berprestasi Komoditi Padi; (6) Lisnawati sebagai Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) Teladan; (7) Muhammad mewakili Kelompok Tani Berprestasi Komoditi Jagung; (8) Muhammad mewakili Kelompok Tani Lawoto II sebagai Kelompok Tani Berprestasi Komoditi Kedelai; (9) M. Said dari Kelompok Tani Lakonca sebagai Kelompok Tani Berprestasi Komoditi Sapi.

(10) Karang Taruna Tanjung "Bintang Laut" sebagai Karang Taruna Teladan; (11) Kube Kelurahan Kolo "Barokah" sebagai KUBE Teladan; (12) Dinas Kesehatan Kota Bima sebagai Pembayar Zakat Terbaik; (13) Nurmisnah sebagai Wirausaha Teladan; (14) Nurdianah mewakili kelompok Pengrajin Teladan; (15) Nurfatuh, S.Pd, sebagai Kepala Sekolah Teladan; (16) Baharuddin, SE, M.Pd, sebagai Guru Teladan; (17) Sunarti, SE, sebagai Penyuluh KB Teladan; (18) Abdul Haris, S.Pd, dari Kelurahan Rabadompu sebagai Kampung KB Teladan; (19) Putriani sebagai Penyuluh Perikanan Bantu; dan (20) Sudirman Ketua Kelompok Nelayan Mitra Bahari sebagai Kelompok Nelayan Teladan.

Juga penyerahan bonus atlet Porprov NTB X Tahun 2018 lalu kepada dua atlet putra dan putri serta satu pelatih. Untuk atlet putra diberikan kepada Khaerul Irfansyah dari cabang olahraga menembak dan atlet putri diberikan kepada Ayu Fathullah dari cabang olahraga panjat tebing.

Rangkaian penyerahan penghargaan diakhiri dengan penyerahan SK CPNS kepada 126 CPNS yang lulus seleksi pada tahun 2018 oleh Walikota Bima. Penyerahan dilakukan secara simbolis kepada 5 orang CPNS diantaranya Yusmalina, S.Pdi, mewakili formasi honorer K II, Faqih Asri mewakili formasi umum teknis, dr. M. Rachmat Sulthony mewakili formasi umum kesehatan, Herman Effendy, S.Pd.I, dan Faridah, S.Pd.I, mewakili formasi umum guru.
